

CeBIT

Goetzfried findet IT-Spezialisten

[05.02.2014] Auf die Rekrutierung, Vermittlung und das Management von IT-Experten hat sich das Unternehmen Goetzfried spezialisiert. Über seine Dienstleistungen informiert der Anbieter auf der CeBIT am Stand des Landes Hessen.

Zum achten Mal präsentiert sich das Unternehmen Goetzfried auf der IT-Messe CeBIT vom 10. bis 14. März in Hannover als Partner des Landes Hessen (Halle 7, Stand C40). Der bundesweit agierende IT- und Personaldienstleister unterstützt das Land bereits seit mehr als zehn Jahren als strategischer Kooperationspartner. Als eines der nach eigenen Angaben führenden Rekrutierungsunternehmen für IT-Experten und Ingenieure in Deutschland übernimmt Goetzfried für öffentliche Auftraggeber unter anderem die Suche nach passenden IT-Spezialisten sowohl für den temporären als auch für den dauerhaften Einsatz. „Das passende Know-how zur richtigen Zeit ist ein entscheidender Faktor für die erfolgreiche Umsetzung der IT-Projekte in der öffentlichen Verwaltung“, so Sven Herzberg, Vorstandssprecher der Goetzfried AG. Neben Rekrutierung, Vermittlung und Management von IT-Spezialisten zählen auch die Realisierung von Engineering-Projekten, die Planung und Umsetzung von IT-Infrastrukturlösungen sowie die Konzeption und Entwicklung von Software zum Leistungsspektrum des Anbieters. Goetzfried greift auf ein Netzwerk von über 60.000 Experten zu.

(bs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Personalwesen, Goetzfried, CeBIT 2014